

機関紙 たいとう に
皆様の記事を
お寄せ下さい！

採用された方に
500円分クオカードを
プレゼントします。

まいとう

東京土建一般労働組合
台東支部
〒110-0012 台東区竜泉1-15-2
1:03-3876-1966 Fax:03-3875-5965
Mail:taitou@tokyo-doken.or.jp
HP:<http://doken-taito.jp>
編集 杉木 郁代



壇上に並ぶ新執行部のみなさん

第1分科会	組織・後継者・財政
議長に山田守さん	議長に本山美知子さ
を選出、支部役員3	を選出、支部役員3
人、代議員6人で開催。組織と後継者の問題については支部の重要な課題であり、新しい人を呼び込むために支部との垣根	人、代議員6人で開催。組織と後継者の問題については支部の重要な課題であり、新しい人を呼び込むために支部との垣根
第3分科会	社会保障・税金経営・厚生文化
今年度の住宅デーは飲食の模擬店の出店も検討したほうがよいとの意見が出る。	なくなつてきており、

• 100 •

【分科会報告】

続き 最後に田結セ
ンバロウと全員で心
をひとつに声をあげ
有意義な一日となり
ました。

4月9日台東区民会館にて第66回定期大会を36名の参加で行いました。久々の一日開催ということで程よい緊張感の中、来賓の方々にご挨拶をいただき始まりました。ロシアとウクライナを発端とした世界的情勢不安の中、2020年より誰ひとり取り残さない建設ア

クション運動を発展させてきたこと、拡大の人数の伸びに悩みつゝもランチタイムの宣伝メールの送付など工として取り組んだこと、青年部が少しずつ動き出したことなど報告がありました。

新年度に向けては、最低賃金アップ、労働

の さ
傳 ト 大 己
か さ 働 づ
の さ
環境改善運動を進め
とともに、支部の組
体制を図つていくこ
の重要性を確認しま
た。午後の分科会は
つに分けて行い、限
れた時間の中でも意
交換をすることがで
ました。その後、議
と決算、予算案の採
を行い、大会宣言と
ローガンの確認、表

組織としる。財政については組織数が減れば財力も薄る。両輪で考えていい。なければならない。睦を深める1泊会議賃上げも騒がれる中、活動費の引上げも検討題だと様々な意見が出た。

建設産業のミライを
展望しきり開く
「誰ひとり取り残さないために、」

第66回定期大会を開催

を低くし、馴染のないと言葉を極力使わないと
いった努力が必要。また事業所の代表者も巻き込んで社員への宣伝

人、代議員6人で開催
「土建国保」を守るを
めの運動をより一層全
体で取り組んでいかむ
ければならないという
意見や、台東区のフー
ドドライブの活動に寄
与していく提案があつ
た。インボイス制度に



最後に団結ガンバ口上で締めくくりました

動物好きの私だが責任を考えると飼えずにいる。ＴＶ番組を観て気を紛らわせるしかない。ちなみに犬と仲良くなりたいときは背を向け、お尻を鼻先に差し出して嗅がせるといいというが、その勇気が私にはまだない。

動物園も昔より工夫されてはいるが、一生檻の中というのはいかがなものかと思う。小さいころ、もし自分が蠅で頭上にいきなり大きな蠅たたきが降つてきたらどんなに怖いか話をしたが友人に笑われただけだった。武豊も馬と作戦会議や反省会ができたらいいのにと言つていたし、話せたら気持ちがもつと通じるのに。

75

木洩れ日

残す数少ない喫茶店で
昭和の香りを今もなお
残す数少ない喫茶店で

和57年4月5日が
示してあります。昭
和57年4月5日が



ちよつと気になる
レトロなお店

ちよつと気になる レトロなお店

明治は遠くになりに
けり・・・かなり昔に
訊いた言葉ですが、す
ぐに昭和も遠くなつて
しまいました。令和5
年は昭和だと98年だ。

浅草ならどこでも感じ
られた昭和のかほり？

が、日々姿を消していく
く。浅草ビューホテル
の東側ウラにある喫茶
店「シルクロード」は

ちよつと気になる
レトロなお店

支部組合員でもあるレ
タースト田中さんにお頼
みして描いてもらつた
ものです。店内に

SKD（松竹歌劇
団）の元ダンサーた
ちの色紙も、多数展
示してあります。昭

和57年4月5日が
示してあります。昭
和57年4月5日が



夜の銀座を抜け東京駅へ向かいます

者となり税負担が大幅
にふえてしまう理不尽
さ。

これは建設産業にお
いても同じで、多数の
個人事業主や一人親方
が大変な苦境に立たさ

料目当てに、来
店したりするよ
うです。こういつ
たレトロな雰囲
気のお店が減つ
ていくのを残念

明治は遠くになりに
けり・・・かなり昔に
訊いた言葉ですが、す
ぐに昭和も遠くなつて
しまいました。令和5
年は昭和だと98年だ。

スプレス開業を祝して
何か残したいというマ
タ部組合員でもあるレ
タースト田中さんにお頼
みして描いてもらつた
ものです。店内に

SKD（松竹歌劇
団）の元ダンサーた
ちの色紙も、多数展
示してあります。昭

和57年4月5日が
示してあります。昭

インボイスは導入中止を 消費税減税で中小企業支援を訴え

3月28日の夕方
6時より、日比谷
公園の野外音楽堂
ました。東京土建をは

じめとする各労働組合
が主催となつて行われ
たものです。国會議員
や共闘団体の代表者挨
拶に続き、インボイス

制度に困っている劇団
員からの訴えかけがあ
りました。これまで消
費税の免税業者である
ことなどが国の制度として
認められていましたが、
かわらず、急に課税業

者となり税負担が大幅
にふえてしまう理不尽
さ。

これが建設産業にお
いても同じで、多数の
個人事業主や一人親方
が大変な苦境に立たさ

料目当てに、来
店したりするよ
うです。こういつ
たレトロな雰囲
気のお店が減つ
ていくのを残念

れます。社会保障
の分野では保険証
を廃止して、マイ
ナンバーカードに
統合する政策が2
月に発表されています。このマイナ
ンバー強制は、医
療機関においても
被保険者である私
たちにとつても、
デメリットばかり
です。集会終了後
にサウンドデモと
称し、ストップイ
ンボイス、保険証
廃止反対の声をあ
げながら、夜の街
を東京駅までパレ
ードしました。支部
からは12人、全体
で約一千人の参加
でした。

私の大切なものの ～分会リレートーク～

今日は下谷分
会から2人目に
なる、坂本智徳
さんに寄稿いた
だきました。

我が家には可愛
い次女がいます。
彼女の名前はコー
ナ一。私はトイプ
ード犬とマルチ
ーズのミックス
トイプードルとマル
チーズのミックス
ス犬です。

コーナーが来た
年前、長女が海外
留学を始めた。中
に内緒で飼うことに
なりました。砂町のペ
ットショッピング
に行つて彼女に初め
て会つたとき、それは
彼女の子でした。その時
私は、世話をする覚悟
を決めました。コー
ナ一

が初めて我が家に來た
時は、緊張して不安そ
うでしたが、すぐに慣
れてみんなの顔をペロ
ペロと舐めていました。
私はその姿にメロメロ
していました。

コーナーはすぐに入
が家のアイドルになり
ました。そして初めて
の散歩です。まずは家
の周りから。最初の三
か月間は近所を散歩し
ました。ペットショッ
ピングの店員さんから、ト
イプードルは関節が弱
いので、特に段差や滑

りやすいところは気を
付けるようにと注意を
受けっていました。しか
し、ミックス犬であつ
たせいか関節も丈夫な
ようで、階段もすいす
い昇り降りしていました。
二時間位散歩した
こともありました。

コーナーが来てから
二ヶ月、長女が留学先
から帰つてきました。
私は長女がどのような
反応をするのか楽しみ
していました。留守番中のコー
ナ一が心配であるため、
部屋を見られるホーム
カメラを設置していま
す。寝ているときもあ
りますが、玄関の方を
ずつと見つめている時
があり、その姿を見る
と早く家に帰りたくな
ります。これからは、
ホームカメラが必要な
くなるように、宝くじ
を当て、コーナーと毎
日一緒に過ごせること
を夢見て日々仕事に励

この名前がコー
ナ一で、その子
にも犬がい
て、その子
の名前がコー
ナ一

砂町のペットショッ
ピングに行つて彼女に初め
て会つたとき、それは
彼女の子でした。その時
私は、世話をする覚悟
を決めました。コー
ナ一

が海外留学を始めた。中
に内緒で飼うことに
なりました。砂町のペ
ットショッピング
に行つて彼女に初め
て会つたとき、それは
彼女の子でした。その時
私は、世話をする覚悟
を決めました。コー
ナ一

が初めて我が家に來た
時は、緊張して不安そ
うでしたが、すぐに慣
れてみんなの顔をペロ
ペロと舐めていました。
私はその姿にメロメロ
していました。

コーナーはすぐに入
が家のアイドルになり
ました。そして初めて
の散歩です。まずは家
の周りから。最初の三
か月間は近所を散歩し
ました。ペットショッ
ピングの店員さんから、ト
イプードルは関節が弱
いので、特に段差や滑

春の拡大月間・5月1日時点成果

分会名	目標	成果	達成率
清川	7	0	0%
浅草中央	3	1	33%
下谷	1	0	0%
谷中	2	2	100%
松が谷	4	1	25%
上野浅草橋	3	1	33%
直属・事業所	30	15	50%
合計	50	20	40%
青年部	2	0	0%
ライトシルバー	8	0	0%
女性の会	2	0	0%



新入局書記紹介

2023年5月1日
付で正規採用となり、
書記局に入局した國本
泰成さんです。

1月下旬から勤務し
ているため、見知って
いる方もいるかと思
います。改めてよろしく
お願いします。

学生時代はバスケ部で
汗を流した國本書記